

JIM BILBA ET CLÉMENT FAROUX AU STAGE DE BASKET DU CLUB DE LA SEGUINIÈRE

Mardi après-midi, le club de basket de la Séguinière a invité les parrains de la commune, Jim Bilba et Clément Faroux, à participer à un stage de basket à destination des catégories poussins à minimes.

Au programme, questions-réponses, séance de dédicaces et KO avec Clément Faroux sous les yeux de l'assistant coach de CB, et pour le plus grand bonheur des jeunes pousses de la Séguinière.



► La Séguinière. Jim Bilba et Clément Faroux invités surprise au stage de basket



Jim Bilba et Clément Faroux ont passé la première journée du stage de basket de pâques avec les jeunes de La Séguinière.

Une quarantaine de jeunes, des mini-poussins aux minimes, ont entamé le stage de basket de pâques de La Séguinière Saint-Louis basket, le mardi 23 avril à la salle de l'Arceau. Un stage marqué la première journée par la visite de Jim Bilba et Clément Faroux, respectivement assistant entraîneur et joueur espoir de Cholet basket,

les deux parrains cette année de La Séguinière. Pendant une heure, les deux représentants de l'équipe Pro A choletaise se sont tout d'abord prêtés au jeu des questions-réponses, avant de dédicacer quelques posters et maillots et de partager un peu de temps de jeu avec les jeunes basketteurs.

Le Courrier de l'Ouest – Jeudi 25 avril 2013

La Séguinière

Les jeunes basketteurs à la rencontre des pros



On a fait la queue pour rentrer avec une dédicace des joueurs pros de CB.

Jim Bilba et Clément Faroux sont les deux joueurs pros de Cholet-basket (CB) parrains du club ziniérais. Mardi ils ont été accueillis à La Séguinière au cours d'un stage organisé par la Saint-Louis basket pour les jeunes sportifs. Jim Bilba et Clément Faroux sont respectivement assistant entraîneur et joueur espoir à Cholet. Ils

ont participé au stage en effectuant quelques exercices avec les jeunes, avides de bénéficier des techniques de pros. Quarante-cinq enfants, allant de la catégorie mini-poussins à minimes, y ont participé. Une séance d'entraînement également ponctuée des traditionnelles dédicaces. Un plus apprécié des jeunes.

Ouest France – Vendredi 26 avril 2013